

APPEL D'OFFRES – ÉGYPTTE | Fourniture de téléphones satellitaires

Fourniture

Dans le cadre du projet **PACSOM**, CIVIPOL lance un appel d'offres pour la **fourniture et la livraison de 30 téléphones satellitaires, ainsi que de temps de communication prépayé**, au bénéfice du **Ministère de l'Intérieur égyptien**.

Référence : EGY.005.26

Date limite de remise des offres : 7 octobre 2026 à 12h00 (heure de Paris)

Dossier d'appel d'offres et soumission en ligne :

Accéder au dossier sur e-marchespublics.com - Référence 1180860

Une **réunion d'information en ligne** sera organisée le **14 septembre 2026 à 15h00 (heure de Paris)**.

Les entreprises intéressées sont invitées à télécharger le dossier et à prendre connaissance des conditions de participation.

#CIVIPOL #PACSOM #Egypt #AppelDOffres #MarchésPublics #Procurement #SatelliteCommunications

DÉBUT DE DÉPÔT

DATE LIMITE DE RÉPONSE

BUDGET DU MARCHÉ

DURÉE DU PROJET

3 Mois

Zone d'intervention

Afrique



CALL FOR TENDERS - EGYPT | Supply of satellite phones

As part of the **PACSOM project**, CIVIPOL has launched a call for tenders for the **supply and delivery of 30 satellite phones, together with prepaid airtime**, for the benefit of the **Ministry of Interior of Egypt**.

Reference: EGY.005.26

Deadline for submission: 7 October 2026 at 12:00 (Paris time)

Tender dossier and online submission:

Access the tender dossier on e-marchespublics.com - Reference 1180860

An **online information meeting** will be held on **14 September 2026 at 15:00 (Paris time)**.

Interested companies are invited to download the tender dossier and review the participation requirements.

#CIVIPOL #PACSOM #Egypt #CallForTenders #PublicProcurement #Procurement #SatelliteCommunications

